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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°    142   del 13.11.2014 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore…………………………… 

 Dirigente Ing. Renda Antonino                  

(ninorenda@virgilio.it) 

 

Ordine del Giorno: 
1) SOPRALLUOGO C. DA CAVASENO – IN LOCO – 

CONVOCATA ING. PARRINO  

2) VARIE ED EVENTUALI 

  

Note:     

 

 

 
                                                                  Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria SI /// 10.30 12.15 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco SI /// 10.30 12.15 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino SI /// 10.30 11.00 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 10.30 12.15 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco SI /// 11.45 12.15 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 10.30 12.15 /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si  /// 10.30 12.15 /// /// 

 
 L’anno duemilaquattordici (2014), il giorno tredici (13) del mese di  novembre  alle ore 10.30  si è riunita la Terza  

Commissione Consiliare  con il seguente ordine del giorno:  “Sopralluogo c.da Cavaseno. Convocata in loco in   l’ing. 

Parrino. 

Alla predetta ora sono presenti la presidente Allegro Anna Maria, il vice presidente Dara Francesco e i componenti 

Nicolosi Antonino,  Caldarella Ignazio, Intravaia Gaetano e Ruisi Mauro. 

La presidente Allegro , accertata la presenza del numero legale  dei partecipanti alla seduta odierna, dichiara aperta la 

discussione relativa agli argomenti proposti all’ordine del giorno. 

Si precisa che per l’assenza della Segretaria, Maria Concetta Torregrossa, assiste ai lavori il vice segretario il sig. 

Giovan Battista Vitale. 

Presente al sopralluogo, su delega dell’ing. Parrino, è l’ing. Renda Antonino. 

Alle ore 11.45 arriva il consigliere Ferrarella. 

Inizia il sopralluogo del tratto stradale di competenza comunale della c.da Cavaseno.  

Alle ore 11.00 abbandona i lavori il consigliere Nicolosi. 
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Appare subito evidente alla commissione il dissesto in cui versa il manto stradale, con avvallamenti pericolosi per la 

circolazione e con una vegetazione che in più punti invade la sede stradale. La commissione segnala la presenza in  più 

punti di discariche a cielo aperto con la presenza di materiale di vario genere. Nelle vicinanze è presente una discarica 

autorizzata dal SITR.  Nel tratto della strada provinciale la commissione rileva la presenza di una frana della quale, la 

presidente, predispone dei rilievi fotografici attraverso smartphone.  

Interviene l’ing. Renda Antonino il quale precisa che per il tratto di strada comunale è stato già predisposto un 

appalto per lavori di sistemazione con risagomatura della sede stradale e collocazione di conglomerati bituminosi e 

barriera di sicurezza. In questo tratto, vista la difficoltà di circolazione è stato posto un segnale di pericolo.  

Dara: considerata la presenza di discariche abusive  si chiede come mai non vengano collocate delle telecamere di 

sicurezza per rilevare i trasgressori che depositano rifiuti in questi luoghi e conseguentemente poterli identificare e 

quindi sanzionarli per l’illecito di abbandono di rifiuti. Inoltre perché ancora non si provvede alla rimozione degli 

stessi visto che con le abbondanti piogge potrebbero inevitabilmente ostruire il deflusso dell’acqua piovana attraverso i 

canali di scolo e causare altri danni. 

Si apre un acceso dibattito sulla possibile competenza nella rimozione dei rifiuti. 

Renda: chiede di accertare se la competenza è dell’Aimeri Ambiente. 

Caldarella: sostiene che la pulizia è un costo aggiuntivo rispetto al capitolato di appalto previsto per la pulizia 

straordinaria e la bonifica delle altre tipologie di rifiuti. 

Renda: invita la presidente e la commissione tutta ad intervenire per assicurarsi sulla competenza del servizio di 

rimozione e pulizia straordinaria di rifiuti abbandonati e se nel caso di specie è dell’Aimeri. 

Dara : vista la situazione chiede di convocare la commissione con i dirigenti dell’ambiente con il vice-sindaco e l’ing. 

Renda. 

Intravaia : chiede di individuare le competenze relative al controllo delle discariche a cielo aperto. 

Renda : il controllo delle strade è di competenza del proprietario della strada. 

A questo punto si apre una discussione sull’argomento. 

 La presidente Allegro, dopo aver ringraziato l’ing. Renda per avere partecipato al sopralluogo, invita la commissione 

a portarsi in sede per redigere il presente verbale. 

Alle ore 12.15 la presidente Alegro dichiara chiusi i lavori odierni.   

   

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 
  Il Vice Segretario                                                                                                           la Presidente                       

Giovan Battista Vitale                                                                                              Allegro Anna Maria 

 

                                                            

                                                                                                                       


